



10月の活動

花卉農園ハウス撮影、動画編集、花飾り参加、花飾りPR事業所周り、道の駅ガーデンの植栽、道の駅周辺や月形飲食店撮影、月形高校MA+CHプロジェクト授業を視察、これまで撮影した動画をSNSに投稿

月形高校 MA+CHプロジェクト

『月形は花の町なので道の駅オープン時に、月形のお花で生徒が作ったミニブーケを、道の駅開業プレゼントとして来た方に渡したい』と月形高校の新濱教頭先生とMA+CHプロジェクトの辻野先生からお話があり、月形農協さんと花農家さんのご協力のもと月形高校からお誘いを受けた月形小学校の生徒さんと一緒にオープン前日、ミニブーケを作りをしました。オープン当日は月形高校の生徒さんから600個ほどのミニブーケをご来場者様へお渡ししました。



道の駅オープン 花オブジェ

道の駅オープン時に、月形のお花で皆様をお迎えしたく花オブジェ制作を打ち出し道の駅「275つきがた」のPRになればと275の数字の風船をお花と一緒に飾りました。多くの方が花オブジェ前で写真撮影をしてくださいました。天候に恵まれオープンから3日間は、お花のメンテナンスをしながら見守りました。

ご協力くださった花農家の皆様、月形農協様、花台を作ってくださいました久慈社長様、月形役場、月形振興公社、地域おこし協力隊の石原さん、ありがとうございました。

道の駅カウントダウン

音楽に合わせたダンス動画で月形町をPRしたく【道の駅カウントダウン】を企画。日程が迫っていたため、皆様への告知や募集が間に合わず、役場職員の方々の協力を得ながら口コミでスタートしました。道の駅オープンの10日前から、音楽とダンスに合わせた文字で、花のまち月形町のPR動画を配信しました。

ご協力くださった役場の皆様、樺戸太鼓の皆様、バスケ、バトミントンチームの皆様、月形明心館の皆様、月形高校の皆様、花の里こども園の先生、月形音頭を踊る会の皆様、花卉生産組合の皆様、農協担当者様、ツキヴィ有志の皆様、企画を検討くださった皆様、ありがとうございました。

お礼とお詫び

5月に着任し6ヶ月間の活動報告です。試行錯誤しながら新しいことにチャレンジして活動し、月形町の特大イベントの『道の駅開業』という瞬間を経験することもでき、刺激ある感動の6ヶ月間でした。ご協力ありがとうございました。

私ごとで大変恐縮ですが、活動の継続が難しく一身上の都合により10月末で活動を退任いたします。

任務の途中で申し訳ございません。

月形町の皆様には、とても良くしていただき、私自身大変学びある充実した日々でした。あらためて深く感謝申し上げます。

月形町の益々のご発展と皆様のご健康、ご多幸をお祈りしています。

ありがとうございました。

地域おこし協力隊 高橋 智子

